

Boletín Número 070
Toluca, México, a 31 de marzo de 2015.

IEEM SE SUMA A LOS ACTOS DEL DÍA INTERNACIONAL PARA LA ELIMINACIÓN DE LA VIOLENCIA CONTRA LA MUJER

- El Consejero Electoral del Instituto Electoral del Distrito Federal, Carlos A. González Martínez, impartió la conferencia “Erradicar la violencia de género: un paso hacia la civilización”.

Con motivo del Día Internacional para la Eliminación de la Violencia contra la Mujer, el Instituto Electoral del Estado de México organizó la conferencia denominada “Erradicar la violencia de género: un paso hacia la civilización”, impartida por el Consejero Electoral del Instituto Electoral del Distrito Federal, Carlos A. González Martínez, en la que destacó los esfuerzos que realizan quienes están comprometidos con una causa que debe buscar eliminar la violencia contra la mujer en cualquiera de sus formas y más específicamente, a través de la violencia política.

La presentación de la conferencia estuvo a cargo de la Consejera Electoral del IEEM, Natalia Pérez Hernández, quien en primer lugar reconoció que el Titular del Centro de Formación y Documentación Electoral del Instituto, Ángel Gustavo López Montiel, ha mostrado sensibilidad al impulsar esta actividad en respuesta al llamado que ha hecho la Organización de las Naciones Unidas para atender este problema mediante diferentes acciones, a efecto de manifestarse en apoyo a la erradicación de la violencia en contra de la mujer.

Dada la importancia de este tema, la conferencia se transmitió en vivo a través de la página web del IEEM (www.ieem.org.mx), desde el Centro de Formación y Documentación Electoral, durante la cual el ponente estuvo acompañado por el Consejero Presidente del IEEM, Pedro Zamudio Godínez, con la asistencia al evento de la Consejera Electoral, María Guadalupe González Jordan, del Consejero Electoral, Saúl Mandujano Rubio, del Director de Capacitación, Rafael Plutarco Garduño García, de representantes de los partidos políticos, directivos, servidores públicos electorales y alumnos de los posgrados del IEEM, así como de estudiantes, académicos y público interesado en esta exposición.

Durante su disertación, el Consejero Electoral del IEDF, Carlos A. González Martínez, señaló que la lucha por la igualdad de género en contra de cualquier forma de discriminación es civilizatoria y tiene que ver con diversos desafíos legales, institucionales, políticos e ideológicos, y el hecho de que nuestra organización social se base en muchas desigualdades y que una de ellas sea que la mitad de la población tiene algún tipo de derecho para violentar a la otra mitad, es impresentable desde el punto de vista humano.

Dijo que nuestra sociedad aún no es una civilización ni es una humanidad, pues lo será sólo hasta que logre superar la barbaridad incivilizada de pensar que alguien puede sojuzgar, violentar, excluir, marginar, excluir o violentar al otro por ser como es, y el día que se logre superar esta idea será entonces cuando como sociedad se logre dar un paso de civilización tan importante como cuando se descubrió el fuego o se inventó la rueda y cuando se supere la discriminación y la desigualdad se dará un paso de gran envergadura.

Con datos y ejemplos demostró el déficit democrático que subyace en la actualidad en razón de género, pues aún con todos los avances que se registran en esta materia, consideró que aún no estamos tan civilizados, pues sólo basta ver las diferentes formas de violencia que se registran cotidianamente, incluso en el plano político, ante lo cual se requiere impulsar la reflexión para generar mayor conciencia y cultura cívica, así como fomentar la igualdad, pues son elementos sustanciales que soportan a un régimen democrático.

Explicó que el Día Naranja es una iniciativa que impulsa desde 2008 la Organización de las Naciones Unidas y que tiene como eje central eliminar la violencia de género contra la mujer en cualquiera de sus formas, a efecto de generar conciencia mediante actos globales muy diversos que involucran a instituciones públicas, organizaciones civiles, mujeres, entre otras, para apoyar estas actividades portando vestimenta de color naranja el día 25 de cada mes para visibilizar el problema y exigir políticas públicas conducentes que disminuyan este fenómeno que se registra a escala mundial.

De esta forma, el IEEM se suma a los actos para erradicar la violencia en contra de la mujer, que son acciones que también se promueven desde la Comisión de Promoción y Difusión de la Cultura Política y Democrática que preside el Consejo Electoral, Gabriel Corona Armenta, e integran la Consejera Electoral, Natalia Pérez Hernández y el Consejero Saúl Mandujano Rubio, con la idea de coadyuvar a construir ciudadanía y a generar un ambiente que contribuya a fortalecer nuestra democracia.

Atentamente

“Tú haces la mejor elección”
Unidad de Comunicación Social

